



Medinaceli, a 6 de Septiembre de 2022

CONVOCATORIA DE PRENSA

LA Fundación DEARTE PRESENTA EL JUEVES , 8 DE SEPTIEMBRE EN SORIA LA I EDICIÓN DE Medinaceli FOLK

La Fundación DEARTE Contemporáneo de Medinaceli presenta este jueves, 8 de septiembre, a las 11.30 horas, en el Centro Cultural Gaya Nuño de Soria, el festival Medinaceli FOLK. Alexander Guzmán, componente del Grupo Menaya Folk, que cerrará el festival, comparecerá ante los medios junto a Miquel Tugores, presidente de la Fundación DEARTE, para presentar un nuevo festival que se desarrollará en el Palacio Ducal de Medinaceli entre los próximos 16 y 18 de septiembre ofreciendo cuatro conciertos.

'The Potato Monsters', grupo de montañeses que mezclan Bluegrass, Música Celta y temas propios compuestos en el más puro estilo de Blues primitivo y montañés, abrirán el festival el viernes 16 de septiembre a las 22 horas. Nick Haughton de Irlanda; Robbie K. Jones de USA y Javiolín y Dani Espada de España, ubicados en la sierra del Guadarrama, abandonan en raras ocasiones sus rústicas cabañas para ofrecer música bailonga y de raíz variada. Una de esas ocasiones especiales será este I Medinaceli FOLK, donde se podrá disfrutar de su propio toque creativo y personal tanto en las melodías tradicionales que interpretan como en las producciones propias que surgen al amparo de las músicas de las que han "bebido" por su lugar de procedencia.

El sábado 17 de septiembre, una doble sesión complacerá a los amantes de la música Folk con las actuaciones del **dúo madrileño 'Dos'** y de los **gallegos 'Milladoiro'**. En el primero de los conciertos, que tendrá lugar a las 13 horas, Pedro y Esther, componentes de 'Dos', ofrecerán a través de sus voces y sus instrumentos, entre los que cuentan con guitarra, violín de cinco cuerdas, flautas, charango y percusiones realizadas con desde unas cucharas hasta un bombo legüero, un viaje en el que conectar la libertad a la imaginación, a la de los que tocan, escuchan y bailan en busca de la belleza. Ya por la noche, a las 22 horas, será el turno de 'Milladoiro', considerado como uno de los grupos de música celta más valorados internacionalmente.

'Menaya Folk' cerrará el domingo 18 de septiembre, a las 13 horas, el festival Medinaceli FOLK. Este grupo castellano-leonés de música folk-rock, equiparado con grupos como Celtas Cortos, Triquel o Kéltiber, será el broche de oro perfecto para la celebración de la primera edición de este festival con el que la Fundación DEARTE continúa en su labor dinamizadora de la cultura y la economía de Medinaceli y su comarca.

Las entradas para Medinaceli FOLK, con precios populares que oscilan desde los 10 euros y los 25 euros, ya pueden reservarse a través de los canales habituales de la Fundación DEARTE Contemporáneo, llamando al teléfono 975 326 498, escribiendo al WhatsApp 628 79 16 10, o enviando un email al correo dearte@programaciondearte.info.

Asimismo, DEARTE a puesto a disposición de las personas que quieran colaborar con su misión, una Fila0 en el número de cuenta C.C ES 62 3017 0240 8622 04570523.

Fundación DEARTE

Palacio Ducal de Medinaceli

Plaza Mayor 4, 42.240 Medinaceli (Soria)

www.dearte.info

Se adjunta nota de prensa en pdf y cartel

Contacto medios : T.975 326 498 / nuriadearte@gmail.com / Nuria Gómez